

Le 11 mars dernier a été lancée la plateforme [ArtiBox](#), une sorte de “LeBonCoin” des artisans, véritable réponse à leurs attentes pour leur permettre d’optimiser temps et rendement. En effet, les artisans sont aujourd’hui confrontés à de nombreuses difficultés, que ce soit la difficulté de trouver un chantier, les multiples négociations qui retardent le commencement des travaux, ou encore la lourdeur administrative.

De plus, cette plateforme vient digitaliser le secteur de l’artisanat et du bâtiment, encore trop peu numérisé aujourd’hui, et qui risque de se heurter à de nombreux défis s’il n’évolue pas.

Seulement un mois après le lancement, ArtiBox rencontre un véritable succès auprès des artisans :

- 2 640 artisans inscrits
- 1 194 offres publiées sur la plateforme
- 497 bons de commande.
- Plus de 10 451 documents certifiés et plus de 455 documents refusés ou non conformes
- Plus de 559 factures envoyées par les artisans pour un montant de 1,5 million d’euros

ArtiBox en quelques lignes:

La plateforme ArtiBox regroupe un logiciel métier, permettant aux artisans d’établir facilement des devis et des factures directement en ligne, et un accès à de nombreux chantiers en sous-traitance dans toute la France. Ces chantiers ont déjà été négociés, signés, et sont prêts à démarrer. Il suffit à l’artisan de se positionner sur le chantier qui l’intéresse, et ce dans toute la France. Une fois la proposition validée, il peut commencer le chantier. Un gain de temps considérable, lui permettant ainsi de se concentrer sur son cœur de métier, et ce tout en lui assurant une certaine sécurité financière.